



130 años del natalicio del CAPITÁN MANUEL ÁVALOS PRADO

Fue protagonista del primer vuelo militar efectuado en Chile.

Un 2 agosto de 1886 nació en Santiago el Capitán Manuel Ávalos Prado, hijo de don Manuel Ávalos y doña María Prado. Sus primeros estudios los realizó en el Liceo de Concepción, y luego a los 16 años ingresó como Cadete a la Escuela Militar, recibiendo su título de Oficial de la rama de Artillería en 1904. Sin embargo su anhelo era pilotear un avión, por lo que en 1910, el Alto Mando del Ejército lo premió por su entusiasmo y propuso para efectuar cursos de vuelo en Francia.

En febrero de 1911, el entonces Teniente de Artillería, Manuel Ávalos Prado, partió a Europa, comisionado por el Gobierno, a estudiar aviación, hasta quedar en condiciones de poder organizar una Escuadrilla Militar de Aeronáutica. Ingresó en París a la Escuela Blériot, de Etampes, y en junio de 1911, obtuvo el brevet de piloto aviador de la Federación Aeronáutica Internacional, completando en Reims su aprendizaje en los aviones Voisin y Sánchez-Besa.

Luego, el Capitán Ávalos recibió el primer aeroplano que adquirió el Gobierno de Chile, se trató de un Blériot 50HP llamado "Manuel Rodríguez", que sirvió para la instrucción de los primeros alumnos chilenos y a su regreso al país, asumió la Dirección de la futura Escuela de Aeronáutica y enseñar a los nuevos alumnos, los vastos conocimientos adquiridos en Europa.

El 7 de marzo de 1913, y a bordo del avión monoplano Bleriot Escuela con motor Anzani de 35 HP, bautizado como "Chile", el Capitán Manuel Ávalos Prado efectuó, en privado, el primer vuelo militar, y cinco días después, en el Bleriot "Manuel Rodríguez" lo hizo de manera oficial ante las autoridades de la época.

Asimismo, el Capitán Ávalos fue el primer director de la Escuela de Aeronáutica Militar, si bien en calidad de interino por su grado, estuvo al mando de la academia hasta el año 1915. Desde el 12 de diciembre de 1944 que la Escuela de Aviación Ileva su nombre.